



Wappenbegründung

Die für den Gemeindevamen „redende“ Teilung (= Aufwärtsrichtung) mit dem Wiederkreuz steht für die aufstrebende Gemeinde. Außerdem erinnert diese Kombination an den heimlichen Abbau der im Winter schwer erreichbaren Kirche und ihren Wiederaufbau auf der „hoogen stee“ im Jahre 1821.

Das Wiederkreuz wurde wegen der 4 Kirchen im zentralen Kirchspiel Hoogstede gewählt (Röm.-kath., Ev.-ref., Ev.-altref., Ev.-luth.)

Gold-Rot und die goldenen Kugeln stellen die Verbindung zur Grafschaft und zum Landkreis Bentheim her, sowie zu den 7 Orten der Gemeinde: Arkel, Bathorn, Berge, Hoogstede, Kalle, Scheerhorn und Tinholt.

Wappenbeschreibung

Von Gold und Rot schräglings geteilt. Oben ein rotes Wiederkreuz, unten sieben goldene Kugeln („Pfennige“) in schräglinker Reihe gesetzt.